
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

10-JÄHRIGES “DIENSTJUBILÄUM“ VON PRÄSIDENT KARTMANN

04.04.2013

„Die FDP hat Kartmann in den vergangenen zehn Jahren stets als fairen und besonnenen Präsidenten erlebt, der sich stets dafür einsetzte, für einen geordneten Ablauf der Plenardebatten zu sorgen und somit die Würde des Hauses zu wahren. Dabei ist es bemerkenswert, dass er sich scheinbar durch nichts aus der Ruhe bringen lässt, sondern auch bei den hitzigsten Debatten einen kühlen Kopf bewahrt. In einigen Situationen wird ihm dabei wahrscheinlich auch seine pädagogische Ausbildung helfen. Dass es immer mal wieder auch Abgeordnete geben wird, die mit den Schiedsrichterentscheidungen nicht einverstanden sind, muss Kartmann nicht weiter stören: Schließlich gibt es eben auch im Landtag ein paar „Problemschüler“. Wir Liberale freuen uns jedenfalls auf die sicherlich auch weiterhin gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen Präsident Kartmann für die Zukunft alles Gute und noch viele Jahre im Amt“, erklärte der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Dr. Frank BLECHSCHMIDT.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
